Panflöte und Gitarre begeistern

Reithofen - Panflöte in Kombination mit Gitarre - so ein Konzert erlebt man nicht jeden Tag. So war die Reithofener Pfarrkirche St. Michael gut besucht, als Konrad Huber und sein Freund und Kollege Ulrich Herkenhoff ihre CD vorstellten.

In stimmungsvoller Atmosphäre erklangen virtuos Stücke von Georg Ph. Telemann über Giovanni Battista Pergolesi, Johann Sebastian Bach ßer Stiltreue, perfekter Intochen Klangfülle, welche die Zuhörer mit Spannung erfüll-

Charmant und unterhaltsam führte Herkenhoff durch das Konzert und vermittelte dem Publikum ganz nebenbei interessante Informationen und Fernando Sor bis hin zu über seine Panflöten. Her- tube.

zeitgenössischer Musik und kenhoff und Huber begeisterrumänischer Folklore. Das ten nicht nur als Duett, sonprofessionelle Spiel des Duos dern zeigten auch solistisch, war gekennzeichnet von gro- dass sie Meister ihres Faches sind und mit Eigenkomposination und einer facettenrei- tionen ihre Zuhörer berühren können.

> Am Ende wurden die beiden Künstler mit frenetischem Applaus belohnt und dankten dies mit mehreren Zugaben. Wer das Konzert noch einmal hören möchte, findet es im Internet auf You-

Munchuer Merkur Nr. 231 / Do, 8. Okt. 2015